

■■■ Randnotiz

NACHBARSCHAFTSHILFE

Für die Bewohnerin einer Altersresidenz wurde eine Gesellschafterin gesucht. Die angefragte ehrenamtliche Mitarbeiterin hatte just eine festliche Idee: Sie backte mit ihrer Familie traditionell Guetzli und bot

an, der Dame tags darauf ein Säckchen zu bringen, als Weihnachtsüberraschung!

Die Freude war gross und der so aufmerksam entstandene Kontakt der beiden Frauen stand unter einem glücklichen Stern: Die menschliche

Chemie stimmte, sie genossen ihr Beisammensein und beschlossen, sich weiterhin zu sehen.

Katja Chmelik, Vermittlerin

Nachbarschaftshilfe Kreis 1, Tel. 044 252 02 01.